

Pauline

S.N. COMPTOIR RHODANIEN

SALON DE L'AGRICULTURE

Le Comptoir Rhodanien présent pour la 1^{ère} fois

Le Comptoir Rhodanien participe pour la première fois au Salon de l'Agriculture. Cet événement prestigieux, qui se tient jusqu'au 3 mars 2024 à la Porte de Versailles à Paris, offre une occasion unique à Christophe Soulhiard, Président du Comptoir Rhodanien, Daniel Gaillard, Directeur Général Associé, ainsi qu'à leur équipe de présenter leurs activités et de promouvoir la qualité de leurs produits auprès des très nombreux visiteurs de cette soixantième édition. Ce rendez-vous est notamment l'occasion de présenter la marque emblématique de jus et nectars Pauline.

Christophe Soulhiard : *"Nous sommes très heureux de participer pour la première fois au Salon de l'Agriculture cette année, en particulier à l'occasion de son soixantième anniversaire. C'est une occasion unique de rencontrer nos consommateurs et de partager avec eux notre passion pour les produits du terroir. Nous sommes fiers de représenter la région Auvergne-Rhône-Alpes et de faire découvrir la richesse de nos produits. Nous espérons que les visiteurs du salon apprécieront notre engagement envers la qualité et l'authenticité".*

À PROPOS DU COMPTOIR RHODANIEN

Fils de producteur et passionné de fruits, Christophe Soulhiard a repris le Comptoir Rhodanien en 1995. Production, conditionnement, expédition, transformation de fruits, l'entreprise qui ne cesse de croître, travaille avec passion et authenticité en privilégiant des partenaires de proximité ; et en développant un accompagnement constant, avec une démarche éco-responsable. Aujourd'hui ce sont plus de 400 producteurs, répartis sur les départements de la Drôme, l'Ardèche, l'Isère, le Vaucluse ou encore le Gard, qui sont partenaires de cette entreprise.

Retrouvez le Comptoir Rhodanien au Salon de l'Agriculture : Hall 7.1 - Allée B - 55.